

## ABSTRAK

**Fathan Abdul Fattah:** Program Kampung Cabai Jasindo Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Ekonomi Masyarakat Studi deskriptif Kampung Cabai di Kecamatan Parungpanjang Kabupaten Bogor

Kampung cabai Jasindo meningkatkan kesejahteraan masyarakat dengan mengentaskan permasalahan ekonomi, terutama permasalahan pemenuhan kebutuhan dasar dan menstimulasi perekonomian lokal melalui peningkatan pendapatan masyarakat secara kuantitatif. Metode yang digunakan dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat adalah dengan memberdayakan masyarakat untuk menanam cabai dengan memanfaatkan halaman atau pekarangan rumah.

Penelitian ini bertujuan untuk menelaah program kampung cabai Jasindo dalam meningkatkan kesejahteraan ekonomi masyarakat, mengetahui kesejahteraan ekonomi masyarakat sebelum dan sesudah program, serta mengetahui hasil program kampung cabai Jasindo dalam meningkatkan kesejahteraan.

Teori yang digunakan pada penelitian ini adalah teori peningkatan kesejahteraan masyarakat menurut Suharto, yang mengungkapkan bahwa proses atau upaya peningkatan kesejahteraan melalui suatu institusi atau bidang kegiatan yang melibatkan aktivitas terorganisir, yang diselenggarakan baik oleh lembaga-lembaga pemerintah maupun swasta yang bertujuan untuk mencegah, mengatasi atau memberikan kontribusi terhadap pemecahan masalah sosial, peningkatan kualitas hidup masyarakat.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan pendekatan studi deskriptif, penggunaan metode ini dimaksudkan untuk menggambarkan, menerangkan, dan menjelaskan secara lebih rinci objek yang diteliti. Dalam pengumpulan data penelitian ini dilakukan melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisis dalam penelitian ini dilakukan dengan pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan terakhir penarikan kesimpulan.

Berdasar hasil penelitian diketahui bahwa: *Pertama*, program kampung cabai Jasindo meningkatkan kesejahteraan ekonomi masyarakat melalui tahapan persiapan, tahapan pengkajian, tahapan implementasi program, tahapan pemformalisasi rencana aksi, tahapan perencanaan atau alternatif program, dan tahapan evaluasi. Prinsip peningkatan kesejahteraan masyarakat melalui program kampung cabai Jasindo menggunakan prinsip partisipatif, kesetaraan, keswadayaan, serta berkelanjutan dan strategi peningkatan kesejahteraan masyarakat yang diterapkan dalam program kampung cabai Jasindo adalah peningkatan kesadaran dan pelatihan kemampuan. *Kedua*, Tingkat kesejahteraan masyarakat di RT 03/ RW 06, Kabasiran, Parungpanjang sebelum adanya kampung cabai berdasarkan penelitian tidak terdapat kenaikan penghasilan secara kuantitatif, dan masyarakat partisipan kampung cabai Jasindo tidak memiliki investasi ekonomis berupa tabungan, dengan pendapatan rata-rata sejumlah Rp. 300.000-Rp. 500.000. Setelah adanya kampung cabai Jasindo masyarakat mengalami peningkatan kesejahteraan berupa peningkatan penghasilan secara kuantitatif, memiliki investasi ekonomis berupa tabungan, dan meningkatkan daya beli. *Ketiga*, peningkatan kesejahteraan masyarakat melalui kampung cabai Jasindo dapat dikatakan berhasil hal ini berdasar pada peningkatan pendapatan masyarakat, terdapat investasi ekonomis berupa tabungan setelah adanya program, dan peningkatan daya beli masyarakat.

**Kata Kunci :** Kampung Tematik, Kampung Cabai, Peningkatan Kesejahteraan Ekonomi